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公表日

利用児童数

チェック項目 はい
どちらとも

いえない
いいえ ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取

り入れやすいものですか。

31 2

・保育園での状況に応じての助言や説明

をもらっています。

・手首足首の硬さや角度の難しさ等知る

ことが出来てよかったです。

・とてもわかりやすく参考になります。

・いつも的確なアドバイスです。

・説明は分かりやすかったですが、すぐ

に実行できませんでした。

・経験の浅い教員でも取り組みやすいわ

かりやすい指導助言でした。

・座位保持からの移乗は以前の方法より

負担軽減されました。

・日々の保育に役立つ視点や工夫を教え

ていただき、大変助かっています。

・OTさんが来校し専門的な助言をもらえ

ました。

・意思疎通ははかれていると感じます。

2
訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足しています

か。

32 1

・専門的な知識技術を教えて頂けること

で、園での支援に参考にしています。

・ダウン症に関する専門的な知識は参考

になります。

・具体的で効果的な支援を丁寧に教えて

もらいました。

・実際に教えてもらえる機会はありがた

いです。

・こちらからの質問に対してわかりやす

く説明してくれて良かったです。

・自立活動においてとても参考になりま

す。

・介助方法を教えてもらい、その後実践

しています。

・行事で忙しく時間を持つことができ

ず、療育での様子をあまり聞けなかった

です。

訪問日は保護者の希望と訪問先施設の

事情もお聴きし調整するようにしてい

きます。

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれてい

ますか。

31 2

・適切で納得することも多く、職員間の

情報共有にも役立っています。

・どの相談に対してもわかりやすい回答

でした。

・その場で回答が難しい時は、後日適切

に回答してもらっています。

・担当ででたことのない案だったので、

参考になりました。

・本児のことをよくわかっているので、

知識や技術に信頼を持つことができま

す。

・知識や技術は非常に高いと感じていま

す。対象園児の障害理解を深める助けと

なっています。

・定期的に相談できるのは安心です。
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4
保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消

または軽減されましたか。

30 3

・軽減することも増えました。

・課題が明確になり意識が変わりまし

た。

・解決に向けての準備が進まない現状は

あります。

・訪問支援を利用することで保護者の安

心につながるのはいいと思います。

・園での様子を共有できるので全部とは

いかないが軽減されます。

・一緒に楽しむ経験が増え感謝していま

す。

・相談できて良かったです。

・保護者との連携もとって頂き解消され

ています。

・外部の方に見て頂ける機会は貴重で

す。

・情報共有できて良かったです。

・困りごとがさらに軽減されるよう、

定期的な訪問を目指します。

・課題が軽減されたか、新たな課題は

ないかなど、保護者様に定期的に聴き

取りするよう努めます。

5 事業所からの支援に満足していますか。

31 2

・保護者が何を心配しているかなど共有

できるのはいいと思います。

・専門的なことは訪問して様子をみてア

ドバイスをもらっています。

・継続してもらえると良いと思います。

・大変満足しています。

・保護者の思いも出来る範囲で聞かせて

いただけると嬉しいです。

・できたら褒めることが大切だと教えて頂きました。こどものために保育所等訪問支援はとても

良いと思います。

・発表会のことで悩んでいたので、大変ありがたく感謝しております。

・一学期に一回程来校して頂き、その都度に具体的なアドバイスを頂けるので参考になりまし

た。大きな行事もお蔭様で安全に取り組むことができました。

・保育園、療育施設、保護者の連携がとれることで安心感になります。専門的なことは共有させ

ていただき、困りごとにも丁寧に対応してくださり、本児の指導計画等にも役立っています。

・保護者の意向もあるが行事前ではなく普段の保育の様子を見て欲しいです。

・療育での本児の様子は参考になります。また、学校での課題（立位での着脱）の達成状況につ

いて情報共有ができ、支援が連携できたので良かったです。

・こちら側の体制に余裕がなく、ゆっくりお話ができないので申し訳なく感じています。

・できる限り同じ先生が訪問してもらえると教員との関係性も築きやすいのでありがたいです。

・訪問時間を午後からにしてもらえると14時以降にお話がしやすいです。

・いつもお世話になりありがとうございます。

・何も分からない時で基本的で取り入れやすいもの等アドバイス頂きました。そのお蔭で少しず

つ進めることができ、こどもの成長につながっていると感じています。

・保護者様からのご依頼を頂いての訪問になる為、行事の参加方法のご依頼に偏ってしまうこ

とがあります。報告や依頼内容の聴き取りの中で、次の依頼内容の相談をし、行事以外の訪問

もできるよう、学校や園側の課題や困りごとを聞きとるよう努めます。

・必要に応じて再訪問やリモートでゆっくり話が出来る時間の調整をします。

・依頼内容に応じたセラピストや保育士が訪問していますが、担当間で情報共有し、同じ職員

が訪問できる場合は対応致します。

その他のご意見 ご意見を踏まえた対応


